



Diözesanrat verurteilt â??barbarischen Gewaltexzessâ?? in Ukraine

Beitrag

FrÃ¼hjahrsvollversammlung der Laien diskutiert auch Armut sowie Missbrauch in der Erzdiözesese

Moosburg, 12. MÃ¤rz 2022. Der Diözesanrat der Katholiken hat bei seiner diesjÃ¤hrigen FrÃ¼hjahrsvollversammlung am Samstag, 12. MÃ¤rz, in Moosburg den â??grausamen Angriffskrieg auf die Ukraineâ?? kritisiert. â??Wir sind alle fassungslosâ??, sagte der Vorsitzende des Laiengremiums, Hans Tremmel. â??Als Diözesanrat verurteilen wir diesen barbarischen Gewaltexzess auf das allerschÃ¶rfste.â?? Tremmel unterstrich, der Diözesanrat fÃ¼rdere Gebetsaktionen, Hilfeaufrufe und UnterstÃ¼tzungsangebote fÃ¼r die GeflÃ¼chteten durch seine Logistik und Mitglieder. Bei der Vollversammlung wurde eine Spendenbox fÃ¼r die Ukraine-Hilfe aufgestellt.

â??Wir stehen nicht nur unter dem Kriegsschock, wir stehen auch unter dem Schock der Missbrauchsverbrechen in der Kircheâ??, sagte Tremmel mit Blick auf ein im Januar vorgestelltes Gutachten zu Missbrauch im Bereich der Erzdiözesese MÃ¼nchen und Freising. â??Niemanden hier im Saal lÃ¤sst das Schreckliche der MissbrÃ¤uche und die ganze Misere kalt.â??

Dennoch blickt Tremmel positiv nach vorne. â??Bei allem Negativen in der Kirche gibt mir der Synodale Weg Zuversicht, weil die ReprÃ¤sentanten des Volkes Gottes â?? und dazu zÃ¤hle ich selbstverstÃ¤ndlich eben auch die Bischöffe â?? deutlich gemacht haben, dass sie mit groÃer, mit Ã¼berwÃ¤ltigender Mehrheit notwendige Reformen wollen und auch zu klarer Umsetzung bereit sindâ??, so der Diözesanratsvorsitzende weiter. â??Diese Umsetzung muss nun aber auch zeitnah sichtbar werdenâ??, betonte Tremmel.

Als Motto fÃ¼r die FrÃ¼hjahrsvollversammlung hatte der Diözesanrat der Katholiken â??Armut â?? Gerechtigkeit statt Almosen! Recht auf ein Leben in WÃ¼rde fÃ¼r alleâ?? gewÃ¤hlt und steht damit nach den Worten Tremmels â??mitten in der Kernbotschaft Christiâ??. missio-PrÃ¤sident Wolfgang Huber sprach Ã¼ber globale Armut und die VorstÃ¤ndin des Caritasverbandes der Erzdiözesese MÃ¼nchen und Freising, Gabriele Stark-Angermeier, Ã¼ber Armut hierzulande, bevor sich die Teilnehmerinnen und Teilnehmer mit AnsÃ¤tzen zur ArmutsbekÃ¤mpfung befassten und AnstÃ¼Ãe

für politisches und kirchliches Handeln diskutierten.

Der Diözesanrat der Katholiken ist das oberste Laiengremium der Erzdiözese. In die Vollversammlung werden Vertreter der Dekanatsräte, die sich wiederum aus Vertretern der Pfarrgemeinderäte zusammensetzen, sowie Vertreter der katholischen Verbände und Organisationen entsandt. Die mehr als 200 Mitglieder des Diözesanrates treffen sich jeweils im Frühjahr und im Herbst zu ihren Vollversammlungen.



Kategorie

1. Ukraine- & Nothilfe

Schlagworte

1. Diözesanrat
2. Erzdiözese
3. Ukraine